

Stadtgarten - Mit der Sonne kam der Gesang

Bild und Text von Remo Zollinger

Der Samstag im Stadtgarten startete harzig, weil viel Regen fiel. Als sich die Sonne durchsetzte, erfreute sich das Publikum am Gesang des Jodlerklubs Altstätten und an der Volksmusik der Hendermoos Bueba. Es war das vorletzte Wochenende im Stadtgarten.

Ausgerechnet das Element, das Pflanzen zum Wachsen bringt, schien dem Jodlerklub Altstätten am Samstag einen Strich durch die Rechnung zu machen: das Wasser. Besser gesagt: das Regenwasser. Davon fiel zunächst nämlich mehr als genug, weshalb sich die Sänger nicht sicher waren, ob sie wirklich auftreten können. Danach schien aber die Sonne, die Bühne wurde frei gemacht und zahlreiche Besucher kamen ins Städtli. Sie genossen die Auftritte des Jodlerklubs Altstätten, und auch die Hendermoos Bueba trugen mit Stücken aus der Volksmusik zur Erheiterung der Stimmung bei.



Es war das vorletzte Wochenende im Stadtgarten. «Schade, ist es schon bald vorbei», sagte eine Besucherin, «so etwas könnte man gerne auch das ganze Jahr über veranstalten.» Ihre Sitznachbarin ergänzte: «Im Winter könnte man ja etwas mit Schnee machen.» Dies würde aber voraussetzen, dass das Städtli autofrei ist – und das ist ein ganz anderes Thema. Bald ist es aber wieder frei von Blumen.